



講演 演十四時十分からは新宮高校第44回卒で現在は東京大学大学院農学生命科学研究科准教授の瀧本岳さんに「つながりの生態学・生物多様性保全のためにできること」と題してご講演をしていただきま

なく海と陸、森と川のよう  
に生態系同士もつながつて  
おり、遠く離れた土地同士  
の生態系が密接に関わり合  
つて、自然の恵みを受けて  
いるということを実際の研  
究事例を紹介しながら話さ  
れました。

さらに、人間活動によつ  
て生物種の絶滅確率がどれ  
くらい上がるかを推定した  
指標「生物多様性フットプ  
リント」では日本の影響は



### 同窓会総会の様子

新宮高等学校が時代に対応した魅力ある学びを推進中

文部科学省「新時代に対応した高等学校改革推進事業(普通科改革支援事業)」の「学際領域」に係る調査研究の指定校に

令和四年度から和歌山県立新宮高等学校が文部科学省「新時代に対応した高等学校改革事業」（普通科）改革支援事業の指定校に採択されています。全国二十校のうちの二校で、新宮高等学校は「学際領域」に係る調査研究の指定校として事業に取り組みます。期間は三年間の予定です。

において「学際領域」の学びを取り入れることで、さらに特色・魅力ある教育の実現を目指します。この調査研究は、「普通科」を進化させる取り組みです。

「学際」とは、教科横断・分野横断・文理融合の学びを意味します。現在の社会は変化が激しく、予測不能で多様な課題が生じています。課題を解決していくためには、多くの情報を活用しながら、それらを統合し、課題の解決に結びつけていく力が求められます。課題を自ら見つけて創造的な思考を行い、他者と協働して解決策の提案ができる人が必要とされる中で、大学入試も変化しています。教科・科目の知識だけではない幅広い知見、資料を読解する力、問題解決につながる実学的な能力、学びを実社会に生かせる力を測るような出題が増えています。そのため、しつかりとした教科学習に加え、ひとつ一つの問題をその教科だけでなく他の教科の知識や技能を駆使して解いていく学びや経験をすることも必須となっていました。今までに「学際的な学び」が求められて

新宮高等学校のカリキュラムのバージョンアップと授業改革

①～④を軸に、カリキュラムや授業の改革を行います。



# 令和四年度 同志会総会・講演会

令和四年度

東京大学大学院農学生命科学研究院准教授  
**龍本岳氏**（四十四回卒）が

三年ぶり開催される

「つながりの生態学・生物多様性保全のためにできる」と「

二〇二〇年

に食券を贈呈、定期制球技

お話をいたしました。

頂きます。

④ 分野や教科の枠を超える

第50号  
令和5年3月1日発行  
和歌山県立  
新宮高等学校  
同窓会  
新宮市神倉三丁目2番39号

[View all posts by admin](#) | [View all posts in category](#)

JOURNAL OF CLIMATE

同窓會會長 西哉素史

大会には、同窓会賞としてクーポン券を贈呈させていただきました。

総会後の懇親会までは行きませんでしたが復活に向けて一步、進めた気がいたしました。

新宮高等学校の事業で  
の取り組み



# 佐藤春夫生誕130周年 パネル展・講義



れました。

春夫の生い立ちに即して、  
スライド写真を活用、初恋

新中会

新中会の企画で、十一月  
一日(火)～十一月十四日(月)

に佐藤春夫生誕130周年  
パネル展が神倉ホールで開  
催されました。

また、十一月九日(水)三  
限二年四組・四限二年三組  
で、さらに展示会場である  
定期制課程でも、佐藤春夫  
記念館館長の辻本雄一先生  
による佐藤春夫生誕130  
周年にちなんだ講義が行わ



佐藤春夫パネル展

佐藤春夫



